

Гуманитарная проектная инициатива «Будущая профессия и развитие направлений робототехники TRIK, программирования»



1. Наименование проекта	«Будущая профессия и развитие направлений робототехники TRIK, программирования»
2. Срок реализации проекта	12 месяцев
3. Организация-реципиент	ГУО «Лидский районный центр творчества детей и молодежи»
4. Цель проекта	Развитие потенциала детей и молодежи, компетенций в сфере информационных технологий посредством расширения возможностей для занятий по направлениям робототехники, программирования на базе государственного учреждения образования «Лидский районный центр творчества детей и молодежи», позволяющим осуществить подготовку, профессиональную ориентацию учащихся на дальнейшее изучение специальностей, связанных с робототехникой.  

5. Задачи проекта	Создание условий для развития медиа-, IT-, STEAM- компетенций учащихся и педагогов, профориентационного самоопределения учащихся. Приобретение необходимого оборудования, материалов, инструментов для занятий в кружках, станочного и слесарного оборудования, необходимых инструментов
6. Целевая группа	Дети от 6 до 18 лет Педагоги учреждений дополнительного и общего среднего образования Законные представители несовершеннолетних
7. Описание мероприятий в рамках проекта	Создание интернет-страницы на сайте учреждения. Семинар «Робототехника в системе дополнительного образования детей и молодежи» Профориентационные встречи с учащимися на базе учреждений образования. Цикл тематических родительских собраний. Конференция «Взаимосвязь учебного предмета с социальной средой». День открытых дверей учреждения образования «Лидский районный центр творчества детей и молодежи». Организация индивидуальных занятий на дому для учащихся с особенностями психофизического развития. Проведение образовательных интерактивных диспутов и круглых столов для учащихся, состоящих на различных видах учета, направленных на развитие целеполагания, мотивации и социализацию «Мое будущее и сфера IT». Проведение ремонтных работ в помещениях центра. Закупка образовательных конструкторов серии TRIK, программного обеспечения, методической литературы, необходимого оборудования и инструментов для занятий в кружках. Организация и участие в конкурсах по робототехнике.



Онлайн-консультирование населения.
Подготовка печатных изданий в СМИ. Подготовка буклетов, визиток.
Анкетирование учащихся. Аудит и подготовка отчетов.

8. Общий объем финансирования в долларах США: 22 172

Источник финансирования	Объем финансирования
Средства донора	19 778
Софинансирование	2 394

9. Место реализации проекта:

231300, Гродненская область, Лидский район, г. Лида, ул. Советская, дом 40

10. Контактное лицо: Ловкис Светлана Ивановна, начальник отдела воспитательной и социальной работы, мобильный телефон: +375293366991; адрес электронной почты: S_lovkis@edu-lida.gov.by

Будем рады сотрудничеству!

Humanitarian project initiative «Future profession and development of TRIK robotics, programming»



1	Project title:	«Future profession and development of TRIK robotics, programming»;
2	Project implementation period:	12 months
3	Recipient organization:	State education establishment "Lida District Center for Creativity of Children and Youth"
4	The goal of the project:	Potential development of children and young people, competences in the sphere of information technologies through expansion of opportunities for classes in areas of robotics, programming on the basis of the state educational establishment "Lida District Center for Creativity of Children and Youth" training, vocational guidance of students for further study of specialties related to robotics  
5	Project tasks:	To create conditions for media, IT-, STEAM- competences of students and teachers, career guidance of students. To purchase necessary equipment, materials, tools for classes, machine tools and metalworking equipment, necessary tools To purchase remote control equipment for models, batteries

6	Target group:	Children aged 6 -18; Teachers in supplementary and general secondary schools; Legal representatives of minors.
7	The description of project activities	Creation of an Internet page on the institution's website. Seminar «Robotics in the system of additional education of children and youth» Orientation meetings with students at educational institutions.  Cycle of thematic parent-teacher meetings. Conference «Interrelation of educational subject with social environment». Open Day of Education Establishment "Lida District Center for Creativity of Children and Youth". Organization of one-on-one home lessons for students with special needs. Conducting of educational interactive discussions and round tables for students, consisting of various kinds of accounting, aimed at development of goal-setting, motivation and socialization «My future and IT sphere». Carrying out of repair works in the premises of the center. Purchase of educational designers series Purchase of educational designers TRIK series, software, methodical literature. Purchase of the necessary equipment, materials, tools for classes, machine and locksmith equipment, necessary tools. Organization and participation in competitions in robotics. Online Community Counselling.



Preparation of printed publications in the media. Preparation of booklets, business cards.

Survey of students. Audit and preparation of reports.

8	The total amount of funding (USD): 22 172	
	Donor funds: 19 778	
	Co-financing: 2 394	
9	Project location (region/district, city):	231300, Grodno region, Lida district, Lida, Sovetskaya Street, 40
10	Contact person:	Lovkis Svetlana Ivanovna, head of the department of educational and social work; mobile phone: +375293366991; e-mail: S_lovkis@edu-lida.gov.by

We will be glad to cooperate!